

Familienwappen Leling

Geschrieben von Nico Leling



Noch heute ist das originale Wappen, was Bernhard Leling zeichnete, im Rathaus von Leer in Ostfriesland zu sehen.



Bernhard Leling
Selbstbildnis aus dem Jahr 1915

Die Familie Leling hatte schon im Jahre 1800 das Recht auf ein Familienwappen, da einer unserer Vorfahren, Matthias Leling, ein sehr wohlhabender Kaufmann war. Das Familienwappen entstand aber erst richtig im Jahr 1892 durch den am 17. Juni 1871 geborenen Bernhard Leling. Dieser war Architekt, Maler, und Illustrator des Ostfriesenliedes. Er zeichnete dieses Familienwappen im Jahr 1892, nach seinen Vorstellungen von Ostfriesland und der Geschichte unserer Familie.

Auf dem Wappen sind unten links drei weiße Möwen, die über ein blaues Gewässer fliegen, zu sehen. Unten rechts sind drei weiße Lilien auf einem schwarzen Hintergrund. In der Mitte des Wappens sind auf blauen Hintergründen Hellebarden und ein schwarzer Brustpanzer abgebildet. Diese sollen an unsere Familiengeschichte im Mittelalter erinnern. Oben auf dem Wappen ist ein graues Helmvisier, aus dem viele große grüne und lila Ranken und Federn quellen.

Das Familienwappen wurde damals von jedem Familienmitglied getragen.